

Le ministre bolivien de la santé remercie Cuba de sa coopération dans le secteur de la santé



La Havane, 9 avril (RHC)- Le ministre bolivien de la santé, Juan Carlos Calvimontes, a remercié Cuba de son aide dans le secteur de la santé à l'occasion du 8e anniversaire de la présence d'une brigade médicale de notre pays en Bolivie.

En présence de l'Ambassadeur de Cuba à La Paz, Rolando Gómez et d'un groupe de coopérants cubains de la santé dans la Ville d'El Alto, Carlos Calvimonte a relevé que Cuba a démontré, avec sa solidarité, la grandeur qu'ont les valeurs humaines lorsqu'elles sont mises au service des ouvriers, des paysans et des Indiens.

Le ministre bolivien a souligné que l'internationalisme va au-delà de la fraternité des peuples et qu'il signifie l'unité pour la libération des plus humbles.



Radio Habana Cuba